

5 防災・防犯・治安

『旧市内』

- 殺人事件が多い。(男性/60代)
- 私は大場川沿いに住んでいます。そのせいもあって大雨で川の水量が増すたびに、これ以上水量が増さないことをいつも願い、日々不安を抱えて生活してます。避難場所が東小ですが、私たち夫婦は高齢なので遠すぎます。近くの元南高跡に避難所があったらどんなに心安らぐかと日々思って毎日過ごしています。その点、切に宜しくお願いいたします。(不明/70代以上)
- 一部治安が悪い所があるので、何とかしてほしい。(男性/20代)
- 子供たちが安全に登下校などができるよう、防犯に力を入れてほしいと思います。(女性/30代)
- 駅周辺はそうでもありませんが、町全体が照明が暗いと感じています。深夜まで明るくする必要はありませんが、何とかできないもののでしょうか。(男性/40代)

『北上地区』

- 空き巣、子供連れ去り未遂など犯罪が多発しています。広報紙等により詳細を掲載するとともに、防犯対策を市としても考えていただきたい。(男性/40代)
- 地域の治安にも力を入れてほしい。今現在はそんなに悪いとは思わないが、今から取り組んでいかないといつかは住みにくい町になってしまう可能性がある。市だけの問題ではないが、市民全員が意識していかなければいけない。(男性/20代)
- 地震発生後の対策が見えない。避難訓練だけでは、いざというとき役に立たない。市はもっと積極的に発生後の救援復旧計画を公表してほしい。三島駅までの道路整備を計画的に実施すべき。(現状では災害発生時対処できない。)(男性/50代)
- 風俗的に青少年に悪影響を与えるような商売が目立つような状況は防ぎたい。(男性/50代)
- 子供を犯罪から守り、伸び伸びとした環境の中で育てたい。(女性/30代)

『錦田地区』

- この地域における治安は、大社前交番が担当ですが、ほとんど連絡が付きません。この地域に交番を設けてほしい。(男性/40代)
- 災害があったときの避難場所などのマップを配ってほしい。(女性/20代)

『中郷地区』

- もう少し警察に巡回してほしい。(ニュース等で治安が悪くなっているような事が言われているので、未然の防止のためにも。市内であまり見ません。)(男性/30代)
- 自主防災会=町内会会員では、町内会会員でない人の安全は守られるのか?市では非会員の人数等、実態をきちんと把握してあるのか不安です。自治会は任意加入団体ですよね。あまり依存しないでください。入ってこないものが「村八分」状態になりつつあります。(女性/60代)
- 外国人の住民教育、指導、保安、治安(男性/50代)
- 最近治安が悪い。三島駅南口、広小路周辺。安心して遊べない。(男性/20代)
- 安全・防犯のため、街灯を増やしていただきたいです。(女性/30代)

- 近年思いもかけない地域、場所で大災害が多発しています。今回の九州・長野等の大雨による河川の氾濫や土石流による被害は申すに及ばず、世界各地で発生しています。それぞれに何らかの原因はあるでしょうが（因・縁・果）「三島市は大丈夫」といえるのでしょうか。私は問 25 の ~ の項目を最優先施策とされ、振興・整備を名目に時には無駄と思われる支出を極力押さえ、自然破壊・地盤沈下・環境変化等に起因するこれらの災害の発生を絶対に起こさない三島市であることを願うものです。（男性 / 70 代以上）
- 私の家は昭和 54 年に建てまして、夫は平成元年 8 月 10 日に死亡いたしました。その後 14 年 3 月に家を改築しました。それより私は一人暮らしで、15 年 6 月より私が不在のときに盗みに入られ困っています。新しいエコキュートを付けましたが、昨年 5 月に中古と取り替えて、その後セコムに入りましたが、食器洗浄器も取替え、夫の洋服とか私の私服とか、羽毛の掛け布団とか座布団 10 枚とか、警察でも今までに 8 回も調べに来ております。私の不在のときが心配で、家を留守にする事ができません。（女性 / 70 代以上）
- 生活にゆとりが出てきているシニア層の「生きがい」と「町の賑わい」がうまくマッチングするような行政面からの誘導がもっと望まれます。特に地域の安全、防犯対策としての「ボランティアパトロール隊」の編成等。妻の実家がある宮城県大崎市では、「実働隊」の名で有償ボランティアが見回りをしているようです。ご参考まで。（男性 / 50 代）
- 一本道を外れると暗い。夜道が危ない！結構平地が多いので、雨が沢山降ったらつかりそうで不安。（女性 / 20 代）